

## Reconocen a servidores públicos

Escrito por Comunicado  
Viernes 30 de Noviembre de 2012 18:27

---

HERMOSILLO, Son., Noviembre 30 de 2012.- El compromiso a trabajar de la mano con el Sindicato Único de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, para que los funcionarios tengan las mejores condiciones laborales, realizó el Gobernador Guillermo Padrés al encabezar los festejos por el día del servidor público.

Ante más de 6 mil trabajadores del Estado que se dieron cita en el Centro de Usos Múltiples, el mandatario estatal agradeció a los servidores públicos por ser el motor que ha posibilitado que Sonora sea más fuerte y crezca a un ritmo nunca antes visto.

“Hago el compromiso, aquí de frente, de buscar que se creen las mejores condiciones y que se note el agradecimiento del Gobierno del Estado para que ustedes negociar los mejores términos en beneficio de ustedes y sus familia y les reitero mi mejor disposición para que les vaya bien, para que les vaya muy bien”, indicó.

El Gobernador Padrés reconoció la trayectoria de mil 232 servidores públicos con 15, 20, 25 y 30 años de servicio, a quienes entregó reconocimiento y estímulo económico.

De ellos, 482 funcionarios tienen 15 años de servicio, 493 cuentan con 20 años, 184 suman 25 años como servidores públicos y 73 cumplieron 30 años de labor.

Además, entregó medalla y reconocimiento a María Eduwiges Villalón Barraza, trabajadora social del ITAMA, premiada por su labor como el Servidor Público de Sonora 2012.

Posteriormente, el Gobernador Guillermo Padrés, como ya es una tradición en esta celebración, rifó dos automóviles entre los servidores públicos asistentes.

Además, anunció que se realizó una colecta entre funcionarios de primer nivel de Gobierno, incluyendo él mismo, para adquirir tres vehículos más y con esos sumar cinco premios.

## Reconocen a servidores públicos

Escrito por Comunicado

Viernes 30 de Noviembre de 2012 18:27

---

Luis Antonio Castro Ruiz, Secretario General del Sindicato Único de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Sonora (SUTSPES), mencionó que como servidores públicos saben que si al Estado le va bien, a ellos les va bien, por eso seguirán adelante junto al Gobierno del Estado.

Formaron parte del presidio Everardo López Córdova, Presidente del Congreso del Estado; Francisco Gutiérrez Rodríguez, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia; Luis Antonio Castro Ruiz, Secretario General del SUTSPES; Miguel Méndez Méndez, Director General de Recursos Humanos del Gobierno del Estado; Manuel Villalobos Organista, Secretario de Hacienda; Ernesto Munro Palacio, Secretario Ejecutivo de Seguridad Pública; Roberto Romero López, Secretario de Gobierno; María Teresa Lizárraga Figueroa, Directora General de ISSSTESON y María Eduwiges Villalón Barraza, Servidor Público 2012.